

新旧本部役員のあいさつ

△2022年度役員▽

●白頭 聖志 議長

(畜産総合センター)

ここ2年は新型コロナウイルスの影響で思うように活動することができず残念でした。今年は何とか良くなることを願っています。

私事ですが、退職まであとわずかとなりました。定年延長制度の交渉がありましたが、皆様と一緒に頑張っ

●田邊 靖典 副議長

(動物愛護センター)

2011年～2015年までの5年間、常任委員と事務局長を務めさせていただき、このたび再び本部役員を受け、努めることになりました。

現業職員の環境は益々厳しい状況ではありますが、できる限り組合員の意見を吸い上げ、現業評議会が組



2022年度の抱負を述べる新役員の6名
(手前から白頭、田邊、及川、名倉、小野、林)

合員にとって必要なものであると思えるように微力ながら気持ちを新たに努力したいと考えています。皆様のお力をお借りして頑張っ

●及川 勇人 副議長

(がんセンター病院)

組合活動は久しぶりなので、至らないところもあると思いますが、少しでも力になれるよう頑張っていきたいです。よろしくお願

●名倉 幹雅 事務局長

(段戸山牧場)



退任のあいさつをする川田常任委員

定年引き上げの議論が始まります。主任級要件在職10年の緩和、常勤再任用職員の適用級引き上げ等、他職種との格差はなかなか縮まりませんが、定年延長の制度化のなかで少しでも良い方向へ進むよう、本部と協力して取り組んでいきます。取り巻く環境は厳しいですが、引き続き皆様のご支援、ご協力をお願いします。

●小野伊佐郎 常任委員

(農業総合試験場)

常任委員2年目になります。昨年1年間の経験を生かせるよう、努力していき

●林 俊英 常任委員

(動愛センター尾張支所)

昨年度に引き続き、今年度も役員を務めさせていただきましたことになりました。今年度からは新たに常任委員として、少しでも皆様の声を伝えていけるよう努力していきたく思います。よろしくお願

△退任役員▽

●谷口 武司 副議長

(がんセンター病院)

役員として組合活動に参加させていただきましたが、業務の都合でほとんど参加できませんでした。現業職員を取り巻く環境は今後も厳しい状態が予想されます



ガンパロ三唱する代議員

が、協力して組合活動を盛り上げていってください。

●川田 敏勝 常任委員

(動愛センター尾張支所)

このたび本部常任委員を退任することになりました。役員としての3年間は、組合本部と話をする機会も多く、ご指導ご鞭撻をいただき大変勉強になりました。今後も現業職員の処遇改善のために、組合員が団結して活動を盛り上げていただき、更なる躍進を願っています。

第1回職場代表者会議開催のご案内

ところアイリス愛知

とき

2022年1月22日(土)

13時30分～15時30分

参加対象者

現業本部役員、職場代表者

内容(予定)

① 1年間の取り組み

② 意見交換

③ その他

出欠等

1月18日(火)までに出欠

報告書をご提出ください。

連絡先 現評担当 安藤

012019301340